TIR À L'ARC

Les Archers du Roy aux championnats départementaux



Estelle...

Les championnats viennent clore la saison en salle de tir à l'arc. Le premier qui ouvre ces quelques semaines de championnats est le départemental pour les jeunes. Il se déroulait dimanche dernier à Épouville. L'épreuve se déroule en deux temps. Le matin, il y a des qualifications qui sont identiques à une compétition dominicale courante où les archers tirent 60 flèches à la distance de 18 mètres. Ceux qui réalisent les meilleurs scores sont alors sélectionnés pour s'affronter l'après-midi deux à deux par élimination directe.

Deux archers d'Yvetot s'étaient placés parmi les meilleurs de Seine-Maritime et participaient à ce championnat. Estelle Andru dans la catégorie cadettes et Axel Marical



... et Axel à l'entraînement

chez les benjamins. Tous deux tirent en arc classique. Les qualifications ont été fatales à Estelle. Elle n'avait pas pu s'entraîner suffisamment en raison de l'indisponibilité du gymnase des Archers du Roy le samedi, qui est le seul jour où ses études lui permettent d'être à Yvetot.

Quant à Axel, il passe le cut qui était après la 8º place en réalisant la cinquième meilleure performance des qualifications. D'abord mené 4-0, il revient magnifiquement à 4-4 pour perdre à un seul point prêt. Il a fait des beaux duels car il s'est battu jusqu'au bout. Notons qu'au passage il améliore son record personnel en compétition.

Tous deux ont progressé tout au long de l'année et c'est de très bon augure pour les saisons futures.